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BUREAU EXÉCUTIF 
# 17 

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 05 mai 2008 
 

Responsable 
générale 

Vacant Externe  
 

Gabrielle Provost 

Secrétaire gé-
nérale 

Anne-Marie Provost Information Absente 

Interne Julien Nepveu-Villeneuve  Mobilisation Vacant  

Pédagogie Ariane Brisson Affaires socio-

culturelles 

Vacant 

Trésorerie Julien Lamalice Délégué-e à la 

mobilisation 

Absent 

Déléguée à 

l’Interne 

Absent Délégué à 

l’information 

Laurent Levesque 

Déléguée aux 

Affai. Socioc. 

Vacant Délégué-e aux Af-

faires externes 

Absente 

Déléguée à la 

Pédago - 1 

Absente Déléguée à la Pé-

dago - 2 

 

Observateur-trice-s :  

 

0.0 Procédures 
 

Julien Nepveu Villeneuve propose l’ouverture du Bureau exécutif du lundi 05 mai 
2008 

Julien Lamalice  appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

0.1 Praesidium 
 

Julien Nepveu Villeneuve propose Julien Nepveu-Villeneuve pour présider et Julien 

Lamalice  pour secréter le bureau exécutif 
Julien Lamalice  appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal 

 

Remis au prochain Bureau exécutif 
 

0.3 Suite du procès-verbal  
 

R.A.S 
 

0.4 Ordre du jour  
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Julien Nepveu Villeneuve propose l’ordre du jour suivant : 
1.0 Affaires courantes 
2.0 Party fin de session AFESH-AGECVM 

3.0 CVM 
3.1  SAE : Retour 

3.2 Conseil d’administration : Retour 
4.0 Externe 

4.1 CRAM : Retour 

5.0 AGEnda 2008-2009 : suivi 
6.0 Affaires diverses 

7.0 Levée 
Julien Lamalice  appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

0.5 Déclarations  
 

RAS 
- 
 

0.6 Régie/Réflexion  
 

RAS 
 

1.0 Affaires courantes 
 

Congrès pédago : 

Il nous revient moins cher grâce à Madgela Poirier; le chèque sera fait à cause de 
décision antérieure. 

 
Julien Nepveu Villeneuve propose que, après une Assemblée générale lors de la-
quelle un ou des décision(s) importante(s) ont été adopté(e)s, la permanence 

et le/la Responsable aux Affaires externes soient responsables de diffuser 
l’information aux autres associations étudiantes ainsi qu’aux médias 

Ariane Brisson appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

Julien Nepveu Villeneuve soulève le point de l’Exode : 
Certain-e-s employé-e-s désirent être représentant-e-s de comité en Table de 

concertation, ce que ne permet notre charte actuelle 
 
Julien Lamalice soulève le point de Vidéotron : 

Il fallait réagir plus tôt si on voulait pas de Vidéotron 
 

Nous parlons du party de l’AFESH : ils nous demandent plus d’argent, malgré notre défi-
cit programmé pour cette session … 
 

2.0 Party fin de session AGECVM-AFESH 
 

Anne-Marie Provost propose de donner 500,00 (cinq cents) $ de plus à l’AFESH 

pour le party de fin de session 
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Ariane Brisson appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

3.0 CVM 
 

3.1 SAE : Retour 
 

Il n’y a pas eu de rencontre avec le Service aux étuidant-e-s (SAE) cette semaine 
 
La réunion sur les logiciels libres est reportée au 21 mai à 11h00 
 

3.2 Conseil d’administration : Retour 
 

Il y aura une hausse de 30,00 (trente) $ des frais de retard (total de 50,00 - cin-

quante - $) pour les étudiant-e-s qui ne payent pas leur session avant la date li-
mite. Nous avons négociés que ceux et celles qui disent avoir des problèmes fi-

nanciers puissent avoir accès à une exemption 
 

4.0 Externe 
 

4.1 CRAM 
 

- 
 

4.2 Démission 
 

Julien Nepveu Villeneuve propose de constater la démission de Gabrielle Pro-

vost. (voir lettre de démission en annexe) 
Julien Lamalice appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 
Julien Nepveu Villeneuve propose que Gabrielle Provost et Marianne Breton-

Fontaine soient délégué-e-s au CRAM du 7 mai prochain 
Julien Lamalice appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

6.0 Agenda 2008-2009 : suivi 
 

R.A.S 
 

7.0 Affaires diverses 
 

R.A.S 
 

8.0 Levée 
 

Julien Lamalice propose la levée du Bureau exécutif de ce 5 mai 2008 
Ariane Brisson appuie 

Adoptée à l’unanimité 

http://cvm.qc.ca/agecvm/gamma/documents/archives/pv/h08/be/be_17_demgpr.pdf

